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Aos quinze dias do mês de agosto de 2022, às 09 horas, reuniram-se virtualmente, através da
plataforma “Google Meet”, as integrantes da Comissão Setorial de Avaliação do Centro de
Educação – CAICE/CSA-CE. Participaram da reunião:  Professoras Fabiane Adela Tonetto
Costas, Coordenadora da Comissão e Presidente da reunião, Daniele Rorato Sagrillo, Simone
Freitas da Silva Gallina, e Tânia Micheline Miorando; Técnica Administrativa em Educação
Liliane Gontan Timm Della Méa; e as Acadêmicas Cíntia Bissacotti e Luane Monfardini de
Borba. Também participou da reunião o TAE Diego Stigger Marins, da Secretaria da CAICE/
CSA-CE, que secretariou a reunião. Justificaram ausência as Técnicas Administrativas em
Educação Gléce Kursawa Cóser e Tamires Somavilla. A Coordenadora agradeceu a presença
das componentes da Comissão e deu as boas-vindas à Acadêmica Luane de Borba, presente
em  sua  primeira  reunião  como  representante  discente.  A  seguir,  apresentou  a  pauta  e
questionou se havia alguma inclusão. Foi incluído o ponto 3, Bolsa Formação/Auxílio Digital,
por  solicitação  da  própria  Coordenadora,  que,  em seguida,  passou  à  Ordem  do  Dia:  1.
Aprovação das Atas nos. 06 e 07/2022: A Coordenadora da CAICE solicitou às integrantes
da  Comissão  que  ainda  não  revisaram  as  atas  06  e  07,  no  Google  Drive,  acessem  os
respectivos documentos e encaminhem sua aprovação ou alterações à CAICE, para posterior
assinatura no PEN-SIE. A Profa. Simone Gallina ressaltou que sugeriu a alteração do termo
“subunidade”  para  “grupo  de  trabalho”  na  redação  da  ata  07/2022,  em  virtude  da
reestruturação administrativa, o que foi ratificado pela TAE Liliane Della Méa, que trouxe o
exemplo do PPGE, cuja referida alteração já está sendo aplicada. 2. Informes: 2.1 Avaliação
institucional – Semana de Sensibilização: Foi feito um breve relato pelas integrantes da
CAICE/CSA-CE que passaram pelas turmas na semana de 01 e 05 de agosto. A Coordenadora
salientou  os  pontos  que  necessitavam  ser  reforçados  na  campanha,  especialmente  a
participação dos docentes  e  dos estagiários  na  resposta aos  instrumentos.  Após um breve
debate sobre ações de sensibilização, a Professora Fabiane Costas apresentou os resultados
parciais da primeira semana de avaliação. 2.2 Edital para Bolsista na Área de Estatística: A
Professora Fabiane Costas relatou a reunião que teve com a Professora Marilene Dalla Corte,
Diretora do Centro de Educação, para tratar da bolsa de estatística da Comissão Setorial de
Avaliação. Informou a Coordenadora da CAICE/CSA que solicitou à Direção a troca das duas
bolsas PRAE destinadas à CAICE, no valor de R$ 250,00 (duzentos e cinquenta reais) por
uma  bolsa  de  R$ 400,00  (quatrocentos  reais),  pois  o  atual  valor  não  tem atraído  alunos
interessados em desenvolver a atividade junto à Comissão. A Direção, contudo, afirmou que
não havia possibilidade de efetuar essa troca, pois não possui dotação para uma nova bolsa
recursos próprios, além de já manter a bolsa da área comunicação da CAICE, no valor de R$
400,00, não havendo, assim,  alteração nos valores e quantitativos da bolsa. A Professora
Fabiane Costas informou, então, que foi lançada a Chamada Pública nº. 01/2022, em 08 de
agosto último, ofertando as duas bolsas PRAE para alunos do curso de Estatística ou dos
cursos  de  Matemática  e  Ciências  Econômicas  que  tenham  integralizado  no  currículo  as
disciplinas de estatística. Por fim, a Coordenadora solicitou às integrantes da Comissão que
também divulgassem a oferta das bolsas. A Professora Daniele Sagrillo sugeriu que, para o
próximo exercício, seja alterada a alocação dessas vagas de bolsa, ofertando-se a bolsa de R$
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400,00 para a área de estatística, e as duas bolsas de R$ 250,00 para a área de Comunicação.
2.3 Reunião CPA: A TAE Liliane Della Méa começou o relato sobre a reunião da Comissão
Própria de Avaliação da Universidade (CPA), de 05 de agosto último, informando que a CPA
possui uma nova composição, da qual também formam parte, a partir de agora, a Pró-Reitoria
de  Pós-Graduação  e  Pesquisa  (PRPGP),  a  Pró-Reitoria  de  Extensão  (PRE),  alunos  de
graduação  e  pós-graduação  e  servidores  aposentados,  além  dos  integrantes  que  já  a
compunham;  após,  informou  à  CAICE  sobre o  instrumento  de  avaliação  denominado
Avaliação do Processo Ensino-Aprendizagem 2022/1,   elaborado pela   CPA, composto por
três  questões,  será respondido pelos discentes  através do aplicativo da UFSM, em caráter
experimental, entre os dias 15 de agosto e 21 de setembro de 2022. Também foi informado
que o evento da CPA/CSAs durante as Jornadas Acadêmicas Integradas (JAI) foi confirmado.
A TAE Liliane Della Méa informou que houve um corte de 50% no orçamento da CPA,
acarretando a mesma redução no orçamento da CAICE/CSA-CE. Dessa forma, o orçamento
total desta Comissão para o exercício 2022 ficou reduzido a R$ 10.354,22 (dez mil  reais,
trezentos e cinquenta e quatro reais e vinte e dois centavos). E, como último ponto de pauta da
reunião da CPA, foi discutida a escolha de presidente e vice-presidente da comissão, ficando a
decisão para a próxima reunião daquela comissão. A Professora Fabiane Costas agradeceu o
relato e ressaltou os impactos dessa redução no Plano de Ação da CAICE para este ano.  2.
Substituição da TAE Tamires Somavilla: A Professora  Fabiane Costas  informou que a
TAE Tamires Somavilla solicitou, via e-mail, seu afastamento da CAICE, em virtude de ter
horário  reduzido  e  não  conseguir  conciliar  as  atividades  do  setor  com  as  atividades  da
Comissão.  A  Coordenadora  da  Comissão  deixou  registrado  seu  agradecimento  à  TAE
Tamires Somavilla pelo tempo em que colaborou com os trabalhos da Comissão. Deliberou-se
pelo envio de memorando da Comissão Setorial de Avaliação aos Representantes dos TAEs
para indicação de novo servidor para compor a CAICE/CSA-CE. 3. Bolsa Formação/Auxílio
Digital:  A  Professora  Fabiane  Costas  submeteu  à  Comissão  a  solicitação  do  Curso  de
Pedagogia Diurno para utilização do recurso de R$1.200,00 (mil e duzentos reais), destinado
para bolsa formação ou auxílio digital, na aquisição de materiais didático-pedagógicos, pois o
curso não oferecerá disciplinas a distância no próximo semestre. Debatida a solicitação, foi
deliberado que os recursos podem ser utilizados na modalidade bolsa formação, devendo o
curso  informar-se  com o  núcleo  orçamentário  do  Centro  de  Educação  como poderia  ser
aplicado  esse  recurso;  caso  não  haja  como  aplicá-lo,  o  recurso  retornará  à  CAICE.  A
Coordenadora da Comissão também informou que o Programa Especial de Graduação (PEG)
abriu mão de sua parcela do auxílio digital. Após deliberação, definiu-se que o valor referente
ao  PEG  será  redistribuído  aos  demais  cursos.  4.  Assuntos  gerais:  4.1  Substituição  da
Coordenadora da CAICE/CSA-CE: A Professora Fabiane Costas informou que estará em
férias  no período  entre  29  de  agosto  a  7  de  setembro  de  2022,  havendo  necessidade  de
substituí-la na coordenação da Comissão. Após debate, considerando as férias das integrantes
da  CAICE  e  o  período  em  que  a  Professora  Tânia  Miorando  substituirá  a  chefia  do
Departamento  de  Educação  Especial,  deliberou-se  pela  indicação  do  TAE Diego  Stigger
Marins para assumir a coordenação no período de férias da Professora Fabiane Costas.  4.2
Audiência com o Reitor: A Professora Fabiane Costas informou à Comissão que se reunirá
com o Reitor da Universidade, juntamente à Professora Glades Félix, na próxima quarta-feira,
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dia 17 de agosto de 2022, para tratar do processo de avaliação na UFSM e sobre o papel das
Comissões  Setoriais  de  Avaliação  no  contexto  da  reestruturação  administrativa  da
Universidade,  e  convidou  as  integrantes  da  Comissão  a  acompanhá-las  na  reunião.  4.3
Avaliação das instituições conveniadas para estágio: A Professora Fabiane Costas relatou à
Comissão que o CPD da Universidade não possui meios de disponibilizar em rede para as
instituições o questionário “IA-5 – Instrumento de Avaliação das Instituições Conveniadas”.
Após debate, deliberou-se que o questionário será disponibilizado pelo Google Formulários,
na conta institucional da CAICE/CSA-CE, para os e-mails das instituições informados pelos
cursos de graduação do Centro de Educação.  Nada mais havendo a tratar, eu, Diego Stigger
Marins,  Secretário,  lavrei  a  presente  ata,  que vai  assinada  eletronicamente  por  mim, pela
Coordenadora e pelas integrantes da Comissão presentes. Santa Maria, 15 de agosto de 2022.


